
Villa La Luz - Martinique - Sainte-Anne

From 171.42 € / night - 3 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location de vacances se trouve sur la commune de Sainte-Anne au sud de l'île de la Martinique, dans un quartier
résidentiel (majoritairement de locations saisonnières). C'est une villa de plain pied pouvant accueillir 6 personnes. 

Elle se compose : 
- d'une grande pièce à vivre avec table à manger et coin salon (TV)
- d'une cuisine séparée avec four, réfrigérateur avec bacs congélateur, bouilloire, machine espresso, plaques de cuisson,
lave vaisselle, micro onde...
- une chambre twin climatisée
- une salle de bain indépendante avec WC et douche
- une chambre double (lit 180) climatisée 
- une grande suite parentale avec lit double180 et salle de bain (douche à l’italienne, double vasque et WC)
de 3 chambres ( 2 double avec lit king size et une twin ). 

Les trois chambres sont climatisées. La villa dispose de deux salles de bain 

A l'extérieur se trouve une très belle piscine encadrée d'une terrasse en bois, bordée de végétation. Six transats, quatre
hamacs, un salon de jardin, une table extérieure pour prendre les repas, un barbecue viennent compléter les
aménagements extérieurs.
La piscine est grande et permet de nager ! Les dimensions de la piscine sont : 5m * 10 m La piscine est sécurisée par un
filet amovible.

Possibilité de garer deux véhicules sur site.

Autour de la villa : 
La pointe Marin se trouve à 4 minutes de marche !
La Pointe Marin est une plage dynamique au cadre paradisiaque du sud de l'île. Elle est bordée de bars et restaurants.
Plusieurs activités sont possibles : location de paddle, pédalos, plongée, jet ski...



Le centre ville de sainte n'est qu'à 5 minutes de voiture. Vous y trouverez toutes les commodités : banque, supérette,
boulangerie, pharmacie. Le marché de Sainte-Anne se trouve dans le bourg. On y trouve des épices, des fruits, légumes
locaux, liqueurs... 
La très belle plage des salines est à environ 10 minutes de voiture.

This vacation rental is located in the town of Sainte-Anne in the south of the island of Martinique, in a residential area
(mostly seasonal rentals). It is a single storey villa that can accommodate 6 people. 

It is composed of : 
- a large living room with dining table and lounge area (TV)
- a separate kitchen with oven, refrigerator with freezer, kettle, espresso machine, hotplates, dishwasher, microwave...
- an air-conditioned twin bedroom
- an independent bathroom with WC and shower
- a double room (bed 180) air-conditioned 
- a large master suite with double bed 180 and bathroom (Italian shower, double basin and WC)
3 bedrooms (2 double with king size bed and one twin). 

The three rooms are air-conditioned. The villa has two bathrooms 

Outside there is a beautiful swimming pool surrounded by a wooden terrace, lined with vegetation. Six deckchairs, four
hammocks, garden furniture, an outdoor table for meals, and a barbecue complete the outdoor facilities.
The pool is large and allows for swimming! The dimensions of the pool are: 5m * 10 m The pool is secured by a removable
net.

Possibility to park two vehicles on site.

Around the villa : 
The Pointe Marin is a 4 minute walk away!
The Pointe Marin is a dynamic beach in the paradisiacal setting of the south of the island. It is lined with bars and
restaurants. Several activities are possible: paddle rental, pedal boats, diving, jet ski...
The city center of Sainte is only 5 minutes away by car. You will find all the conveniences: bank, supermarket, bakery,
pharmacy. The market of Sainte-Anne is located in the village. You can find spices, fruits, local vegetables, liquors... 



The beautiful beach of the salines is about 10 minutes away by car.



Caractéristiques / Features

 160 m2 /  6 traveler(s) /  3 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Air conditioner  Microwave  Swimming pool  TV

 Wifi  Barbecue  Oven  Dishwasher

 Washing machine  Espresso machine  Household linen  Iron

 Hair dryer  Beach access



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


